



Deutscher
Engagementpreis

Wir stehen zur Wahl: Publikumspreis 2025

 **Jetzt abstimmen!**

Wir brauchen Ihre Stimmen!

Die Diakonie Haltestellen Neukölln sind für den Deutschen Engagementpreis nominiert

Stimmen Sie bis zum 26. Oktober für uns ab und teilen den Aufruf auch gern in Ihren Netzwerken

So funktioniert's:

- den QR-Code mit der Kamera vom Handy scannen und den Zugriff auf die Internetseite erlauben
- in der Mitte der Seite, die sich öffnet, auf den Button „jetzt abstimmen“ drücken
- Name und Handynummer eingeben (mit 49 beginnen)
- den Code, der per SMS zugeschickt wird, eingeben und abstimmen



Die Diakonie Haltestellen Neukölln unterstützen seit 2006 Menschen mit einem Pflegegrad, insbesondere Menschen mit Demenz und deren Zugehörige. In Besuchsdiensten und Betreuungsgruppen wollen wir Wohlbefinden und Teilhabe am gesellschaftlichen Leben ermöglichen. (Pflegerische) Zugehörige sind in diesen Zeiten entlastet.

Wir, das sind Marita Marschall und Sabine Oldenburg als Projektleitungen und unsere derzeit 35 Freiwilligen, die sich oft schon seit vielen Jahren bei uns engagieren und ohne die das Projekt nicht funktionieren könnte.

DANKE! für Ihre Unterstützung!